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Résumé : 

      La revalorisation urbaine est une clé de développement urbain de la ville. Le projet urbain 

a pour rôle de déterminer les enjeux sociaux-économiques et d’apporter des solutions pour le 

développement urbain de la ville. 

      L'entrée de la ville reflète l'importance de la ville elle-même, et son niveau de 

développement et d'attractivité économique et culturelle. Les entrées de la ville de Constantine 

sont délaissées, sans aucun aménagement ni mobilier urbain. Pour cela l’aménagement d'un 

parc urbain écologique et durable à l'entrée de la ville ouest de Constantine à Ain Smara et un 

atout considérable dont l’objectif est de minimiser les enjeux urbains de la ville. 

Mots clés :  

Revalorisation urbaine, entrée de ville, parc urbain écologique et durable, la ville, Constantine, 

Ain Smara. 

 

Abstract : 

      Urban redevelopment is a key to the urban development of the city. The role of the urban 

project is to identify social and economic issues and provide solutions for the urban 

development of the city. 

      The entrance to the city reflects the importance of the city itself, and its level of development 

and economic and cultural attractiveness. The entrances to the city of Constantine are 

abandoned, without any development or urban furniture. For this purpose the development of 

an ecological and sustainable urban park at the entrance of the western city of Constantine to 

Ain Smara and a considerable asset whose objective is to minimize the city’s urban challenges. 

Key words :  

Urban redevelopment, city entrance, ecological and sustainable urban park, the city, 

Constantine, Ain Smara. 

 

 


